

## Bewerbung als Beisitzer im Landesvorstand NRW



### Thomas Hovestadt

58 Jahre

Gelernter Industriemechaniker  
Physik-Studium

Abschluss: Diplom-Physiker

Mitglied in der IG Metall

Mitglied Ortsjugendausschuss  
IGM Bielefeld (1983-1986)

Jugendvertreter bei MIELE  
Bielefeld (1984-85)

Vorsitzender Jugendvertretung  
bei MIELE Bielefeld (1985-86)

Mitglied Stud.-Parlament Uni  
Bielefeld: Links-Bunte Liste

Mitglied DIE GRÜNEN bis 2017

Mitglied DIE LINKE seit 2018

Aufbau Stadtverband Pulheim

Mitglied SprecherInnenrat  
LAG „Weg mit Hartz 4“

Mitglied Orga-Kreis  
LAG Klimagerechtigkeit

### Themen & Schwerpunkte:

Klimagerechtigkeit/  
Ökosozialismus

Energiepolitik

Sozialpolitik

Wirtschaftspolitik

Liebe Genoss:innen,

mein Name ist Thomas Hovestadt, ich wohne seit kurzem in Köln, vorher in Pulheim und Neuss – Geburtsort Bielefeld. Schwerpunkte meiner Aktivitäten: Klimagerechtigkeit & soziale Themen. Letztes Jahr habe ich für unseren Genossen Zeki Gökhan gearbeitet, als er Abgeordneter im Bundestag war. Davor hatte ich mit Genoss:innen die Gründung vom Stadtverband Pulheim vorangetrieben, soziale Fragen waren oft DIE Themen der Diskussion.

Soziale Gerechtigkeit kommt immer weiter unter die Räder - auch die Ampel treibt viele Menschen tiefer in finanzielle Not. Hartz IV muss vollständig weg! Die Umbenennung in Bürgergeld, auch Korrekturen reichen nicht, für Januar angekündigte 11,8 Prozent Erhöhung sind zu spät – die Inflation frisst sie gleich auf! Eine Grundversicherung muss sofort her, deutlich höher sein und sanktionsfrei!

Früh politisch geprägt hat mich damals der Kampf für die 35-Stundenwoche in der Metallindustrie. Der Zwang zur Profitmaximierung ist zentrales Element im Kapitalismus, Rationalisierung dazu ein Instrument. Und Imperialismus trägt diesen Zwang „in die Welt“, bei Zunahme transnational agierender Unternehmen.

Seit viereinhalb Jahren bin ich nun Mitglied unserer Partei, ich bin im SprecherInnenrat der LAG „Weg mit Hartz 4“, im Orga-Kreis der LAG Klimagerechtigkeit, in der LAG BuG – und ich bin in Lützerath eines der Gesichter unserer Partei, im Kontakt mit der Mahnwache, RWE Tribunal, KIDL, Eckardt Heukamp, Michael Zobel, u.a.

Unsere Partei besitzt wie keine zweite Partei in Deutschland ein Parteiprogramm, das in hervorragender Weise auf zentrale soziale wie auch ökologische Probleme antwortet! Auch in der aktuell erschwerten Situation sollten wir unseren Weg in den Sozialismus weiter gemeinsam beschreiten, ökologisch, internationalistisch, sozial, feministisch und radikaldemokratisch, auch in der Wirtschaft: dafür möchte ich mich einsetzen. Ich stehe hinter dem 10-Punkte-Arbeitsprogramm für den Landesverband.

Es gibt in NRW leider mehr als genügend „Pack an“ – dabei möchte ich mit meinen Erfahrungen unterstützen: z.B. beim Kampf

- für Klimagerechtigkeit, für unsere ökologischen und energiepolitischen Positionen: Lützerath – *in NRW DIE Zuspitzung falscher Energie-, Umwelt- und Wirtschaftspolitik schlechthin* – erhalten.
- gegen soziale Katastrophen: z.B. Gas- und Stromsperren – *als Offenbarungseid falscher Sozial- und Energiepolitik* – verhindern.

In dem Sinne möchte ich für euch da sein & für euch arbeiten!

Euer Thomas Hovestadt - Kontakt: [thomas.hovestadt@web.de](mailto:thomas.hovestadt@web.de)